

ABSTRAK

Risma Nelysa Ratih, 1610110439, “Pengaruh Metode Pembelajaran *Snowball Throwing* Terhadap Kemampuan Berpikir Kritis Peserta Didik Pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak di MTs Qodiriyah Harjowinangun Dempet Demak”.

Penelitian ini bertujuan (1) untuk mengetahui pelaksanaan metode pembelajaran *snowball throwing* pada mata pelajaran akidah akhlak di MTs Qodiriyah Harjowinangun Dempet Demak. (2) untuk mengetahui kemampuan berpikir kritis peserta didik pada mata pelajaran akidah akhlak di MTs Qodiriyah Harjowinangun Dempet Demak. (3) untuk mengetahui seberapa besar pengaruh metode pembelajaran *snowball throwing* terhadap kemampuan berpikir kritis peserta didik pada mata pelajaran akidah akhlak di MTs Qodiriyah Harjowinangun Dempet Demak.

Penelitian ini adalah termasuk jenis penelitian lapangan (*field research*) dan metode yang digunakan adalah metode kuantitatif. Ruang lingkup penelitian ini adalah kelas VIII dengan populasi penelitian terdiri dari peserta didik kelas VIII A, VIII B dan VIII C sejumlah 110, kemudian diambil sampel 84 dengan menggunakan teknik *simple random sampling*. Dalam analisis menggunakan analisis statistik yaitu regresi dan korelasi sederhana.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Pelaksanaan metode pembelajaran *snowball throwing* di MTs Qodiriyah Harjowinangun Dempet Demak dalam kategori “Baik”. Sebesar 65 pada interval 60 – 67. 2) Kemampuan berpikir kritis peserta didik pada mata pelajaran akidah akhlak kelas VIII di MTs Qodiriyah Harjowinangun Dempet Demak dalam kategori “Baik”. Sebesar 35 pada interval 34 – 38. 3) terdapat pengaruh yang signifikan antara metode pembelajaran *snowball throwing* terhadap kemampuan berpikir kritis peserta didik pada mata pelajaran akidah akhlak di MTs Qodiriyah Harjowinangun Dempet Demak, dengan persamaan regresi $\hat{Y} = 2,473 + 0,497X$. Adanya metode pembelajaran *snowball throwing* ini memiliki hubungan yang positif dan signifikan sebesar 0,757 yang termasuk dalam kategori “Kuat” dan dapat memberikan kontribusi bagi peserta didik dalam meningkatkan kemampuan berpikir kritis sebesar 57,3%.

Kata Kunci: *Metode Pembelajaran Snowball Throwing, Kemampuan Berpikir Kritis, dan Akidah Akhlak*